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第24期 第7回 北広島市農業委員会総会議事録 

 

令和2年12月25日（金）13時30分、第7回北広島市農業委員会総会を北広島市役所5階議場に招

集する。 

 

１  議事日程 

日程第1  議事録署名委員の指名 

日程第2  会期の決定 

日程第3  報告第1号  現況証明願による専決処分について 

日程第4   議題第1号  農用地利用集積計画の決定について 

日程第5   その他 諸報告 

 

２ 応招委員  1番 茶木  義行 委員  2番 宮北  輝 委員   3番 佐藤 芳之介 委員 

２ 応招委員  4番 佐々木 珠惠 委員  5番 安宅  一夫 委員  6番 塚本 能信 委員  

7番 三戸  修 委員 

     

３ 農地利用最適化推進委員出席者  阿部 知博 委員 坂本 勝則 委員 田村 智幸 委員  

森越 信幸 委員 山田 智美 委員 

 

４ 事務局出席者  事務局長 砂金 和英  事務局次長 遠藤 智   主査  武山 伍織 

５ 事務局出席者  主査   中尾 謙介  主任   安井 勝徳   主事  門間 亮太 

４ 事務局出席者   

 

（開会宣言  13時30分） 

 



- 2 - 
 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

議 長 

 

議 長 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

議 長 

 

宮 北 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

議 長 

茶 木 委 員 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

＜日程第1：「議事録署名委員の指名」＞ 

日程第1、「議事録署名委員の指名」を行います。本日の署名委員として総会規則第14条

の規定により3番 佐藤委員、4番 佐々木委員、以上2名を指名いたします。 

 

＜日程第2：「会期の決定」＞ 

日程第2、「会期の決定について」お諮りいたします。本会議の会期は、令和2年12月25

日、本日1日と決したいと思います。ご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の声） 

ご異議なしと認めます。会期は本日1日と決しました｡ 

 

＜日程第3：報告第1号「現況証明願による専決処分について」＞ 

報告第1号「現況証明願による専決処分について」を議題といたします。事務局から、報

告案件の朗読をお願いいたします。 

（報告案件朗読） 

報告案件の朗読が終わりました。これより質疑を行います。何かございませんか。 

（「質疑なし。」の声） 

質疑なしと認めます。報告第1号は、報告のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の声） 

ご異議なしと認めます。報告第1号は、報告のとおり承認することに決しました。 

 

＜日程第4：議案第1号「農用地利用集積計画の決定について」＞ 

議案第1号「農用地利用集積計画の決定について」を議題といたします。事務局から、議

案の朗読をお願いいたします。 

（議案朗読） 

議案の朗読が終わりました。これより質疑を行います。何かございませんか。宮北委員ど

うぞ。 

農業委員会が窓口となっている利用権設定と、道央農業振興公社が窓口となっている利用

権設定がありますが、以前、道央農業振興公社へ移行していくという話があったと思います

が、割合はどうなっていますか。 

只今の質問にお答えいたします。北広島市は、以前は農業委員会が中心となって賃貸借契

約を進めており、北広島市以外につきましては、農協が中心となって契約を進めていたとい

う経緯がございます。その後、道央農業振興公社が設立され、公社事業に移行したという経

緯がございます。ここ5年程、農業委員会と公社が協力しながら、また農業者の皆様に周知

をしておりまして、契約の7、8割が公社へ移行していると思います。以上です。 

他に何かございませんか。茶木委員どうぞ。 

12番から15番の○○○○○○の契約についてですが、当人同士が了承を得て契約を結ん

だかと思いますが、○○から○○○に通うには少し遠いのではないかと思います。契約期間

も4年8ヵ月あり、今後契約が続いて通えなくなったときの事を考えると、あまり遠いとこ

ろを賃借するのはどうなのかと思います。なるべく、近場の借主を探すなど農業委員会とし

てあっせんするのが良いのではないでしょうか。 

只今の質問にお答えいたします。借主の○○○○○○は○○や○○を中心に牧草やデント

コーンを栽培しております。○○○○○○につきましては、○○○や○○にも農地を借りて

いる状況でございますので、通うことや借りることは問題ないと本人から聞いております。

ただ、○○○○○○も80歳を超えておりますので、今後5年・10年先はどうなるかわから

ないというのはありますし、後継者もいらっしゃらないということもございますので、公社

や農業委員の皆様と情報共有をしながら、借りている農地や自己所有している農地の使われ

方を注視していきたいと思っております。以上です。 

他に何かございませんか。 
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議 長 

 

議 長 

 

 

議 長 

事 務 局 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

（「質疑なし。」の声） 

質疑なしと認めます。議案第1号は、提案のとおり決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の場合） 

ご異議なしと認めます。議案第1号は、提案のとおり決定いたしました。 

 

＜日程第5：「その他、諸報告について」＞ 

 諸報告を行います。事務局から発言を求められておりますので、これを許します。 

それでは、諸報告を行います。次回の第8回農業委員会総会でございますが、令和3年1

月26日の火曜日、午後1時30分から本議場で予定をしております。次に、会長と事務局の

動静報告でございます。資料をご覧ください。11月は18日に北海道農業会議第8回常設審

議委員会が予定をされておりましたが、新型コロナウイルス感染症の関係で審議会会長・副

会長のみ出席しました。25日は第6回農業委員会総会が開催されました。12月18日の北海

道農業会議第 9 回常設審議委員会は書面開催となってございます。25 日は本日の総会でご

ざいまして、1月26日は第8回の農業員会総会でございます。市議会についてですが、第4

回定例会につきましては11月27日開会で12月18日閉会となってございます。次に基盤整

備事業の実施等について担当から説明いたします。 

基盤整備事業の実施についてご報告いたします。 

届出人は有限会社小林牧場、届出地は北の里206番1外4筆、合計11,846㎡でございま

す。今年の5月から12月末までの期間で基盤整備を実施すると届出がありました。この度、

12 月 4 日に完了の届出がありまして、塚本委員に現地をご確認いただき、完了が確認され

ましたのでご報告いたします。 

続きまして、農業委員会法改正5年後調査の回答案についてです。12月24日までに修正

やご意見ご要望などがありましたらご連絡をお願いしますと通知しておりました。昨日まで

に修正等いただきませんでしたので、お配りしたとおりの案で決定し、全国農業会議所に回

答したいと思います。以上です。 

委員の皆さまから何かございませんか。それでは、以上をもちまして第7回北広島市農業

委員会総会を閉会といたします。ご苦労様でした。 
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（閉会宣言 14時 05分） 
 
 
 以上、総会議事を記録し、正確を期するためここに署名する。 

 
 
令和  年  月  日   

 
 
 

    
議 長 

  
署 名               

 
議事録署名委員 

 
   番 

 
署 名 

 
議事録署名委員  

 
   番 

 
署 名 

 
 


